

# 幼児通級「にこにこ」だより

令和6年6月 No.2



先月から子どもとの通級教室が開始しました。子どもの笑顔と元気な姿を見て安心し、うれしい気持ちになりました。また、担当者として様々な研修に参加させていただいております。学んだことを通級に取り入れていきたいと思っております。

## ☆遊具の紹介☆

「こんなことをしたらおもしろそう！」「親子で楽しめそう！」と子どもを思い浮かべながら教材を準備しています。先月はゴルフコースと2代目がちやがちやを作りました。ゴルフでは1回で穴に球が入る時と、なかなか入らない時などがありますが、球が入った時のうれしさ、達成感はひとしおです。思わず「やった～！」と子どもと喜び合いました。がちやがちやは何が出てくるかわからないワクワク感が活動への期待につながり、活用方法は無限大です。

その他にも、新たな遊具を購入していただきました。

子どもとのコミュニケーションを楽しみながら、数や色や順番の理解につなげたり、集中力、想像力などの成長や発達を促したりすることが期待できます。何よりも、「一緒に遊んで楽しかった！」「また遊びたいな。」の思いを大事に充実感、満足感、安定感につなげていきたいと思っております。



雲の上のエコソラごらく



おしゃべりハンバーガー屋さん



黒ひげ危機一髪のアンパンマンバージョン



カードゲーム

## ☆幼児通級教室利用検討会の実施☆

6月6日に幼児通級教室利用検討会を実施しました。2名の申請がありました。7月からの利用人数は、8名となります。親子で「にこにこ」に通い、一緒に活動することを楽しみにしています。

今年度は20名程度の定員です。まだ空きがありますので、どうぞご相談ください。

## ☆体験・見学会の開催予定☆

開設2年目の幼児通級教室のことをより知っていただきたいと思い、体験・見学会を予定しました。幼児・保護者対象は7月17日(水)午前中、幼児教育施設の先生方対象は8月28日(水)午後を予定しています。お忙しいこととは思いますが、どうぞ一度お越しください。人数把握のため事前予約をお願いいたします。(TEL 25-6221)